

Palabras de la ministra Mayra Jiménez

Entrega de Bono Mujer

18 de diciembre, 2023

2:00 p.m.

Buenos días

Señor Camel Cury, Viceministro Administrativo de la Presidencia

Señora **Claudia Domínguez**, Directora Social del Ministerio de la Presidencia

Señor **David Fatule**, Director Financiero del Ministerio de Administración Pública

Un saludo especial a todas ustedes, quienes hoy reciben este importante bono.

Que alegría recibirles en este, su Ministerio de la Mujer, estimada mujeres beneficiarias del Bono Mujer, es un honor dirigirme a ustedes en este significativo acto de entrega del Bono Mujer, un paso crucial hacia la construcción de hogares felices y seguros.

Como Ministra de la Mujer, es un privilegio compartir este momento con todas ustedes, valientes mujeres que han enfrentado adversidades con coraje y determinación.

Sé que hoy, es un día importante porque se afianza esa valiosa oportunidad de acceder a un techo propio, el Bono Mujer ha sido creado con ese propósito, para que en el marco del Plan Nacional de Viviendas Familia Feliz, las mujeres estén más cerca de contar con la garantía de un lugar

seguro, de un espacio propio donde seguir forjando sus sueños y sus familias. Nos mueve el compromiso con la igualdad y con garantizar y mejorar la calidad de vida de las mujeres, especialmente aquellas que han enfrentado situaciones difíciles, como la violencia, la maternidad soltera, la responsabilidad como jefas de hogar, discapacidades y aquellas que cuidan a seres queridos.

La vivienda no es simplemente un techo sobre nuestras cabezas; es un símbolo de autonomía, un espacio donde se forjan sueños, se construyen memorias y se cultivan esperanzas. Este Bono Mujer no solo alivia la carga financiera para adquirir una vivienda propia, sino que también representa un paso vital hacia la autonomía de las mujeres.

La autonomía es esa capacidad de tomar decisiones propias, de forjar nuestro destino y de vivir libremente, sin temor. La posesión de una vivienda propia es un elemento clave en este proceso. Proporciona estabilidad emocional y financiera, permitiéndonos construir un futuro sólido para nosotras y nuestras familias.

En el Ministerio de la Mujer, trabajamos incansablemente para asegurar que todas las mujeres vivan libres de violencia, empoderadas y capaces de ejercer plenamente sus derechos. Creemos firmemente en la igualdad y la justicia, y este bono es un paso tangible hacia la realización de esos principios.

Quiero felicitar a las 10 mujeres valientes que están recibiendo el Bono Mujer el día de hoy: Natividad, Josefa, Martina, Lucrecia, Yafreisi, Rosanna, Baneza, Yaindy, Yonaira y Deyanira.

Su fuerza y determinación son ejemplos inspiradores; sepan que este bono no solo es un apoyo financiero, sino también un reconocimiento a su resiliencia y una inversión en su capacidad para liderar vidas plenas y felices.

La autonomía de las mujeres es integral; va más allá de la mera posesión de una vivienda, es parte de la dignificación de la vida, y la reafirmación del valor de cada una de ustedes.

Cuenten con el Ministerio de la Mujer como aliado en su viaje hacia la autonomía y la realización personal.

Gracias y felicidades a todas. Que sus nuevos hogares estén llenos de amor, paz y alegría.